Golfe de Saint-Tropez

Le centre de vaccination reste ouvert ce week-end

Grimaud Le centre intercommunal des Blaquières fonctionnera désormais tous les samedis et dimanches, mais avec une capacité de doses pour l'instant moindre qu'en jours de semaine.

centre de vaccination intercommunal de Grimaud, qui était jusqu'ici ouvert du lundi au vendredi, fonctionnera également tous les week-ends à partir de demain. Situé dans le gymnase du complexe sportif des Blaquières, il sera accessible les samedis et dimanches aux mêmes horaires que les jours de semaine, à savoir de 8 h 30 à 17 h 30.

Cette ouverture supplémentaire était une proposition de la Communauté professionnelle territoriale de santé (CPTS) du Golfe de Saint-Tropez, déposée vendredi dernier. L'Agence régionale de santé (ARS) y a répondu favorablement lundi soir et tout s'est organisé depuis afin que le centre de vaccination fonctionne le weekend dans les meilleures conditions.

Le personnel médical est mobilisé par le CPTS qui, dès vendredi dernier, avait informé les professionnels de santé du Golfe, ainsi que la communauté de communes et le service départemental d'incendie et de secours, de cette demande d'ouverture le week-end.

Mobilisation générale

Il avait alors été demandé aux médecins et infirmières de faire connaître leurs possibilités de vacation les week-ends à venir, ainsi que leurs souhaits de désistement de certaines vacations en semaine, puisque deux médecins et quatre infirmières par jour suffisent pour environ 320 injections quotidiennes.



À partir de demain, le centre de vaccination intercommunal fonctionnera sept jours sur sept.

(Photo J-M. R.)

Les autres moyens humains (secrétariat, secouristes, police municipale) sont fournis par les communes du Golfe et par l'intercommunalité, à tour de rôle. Il faut d'ailleurs rappeler que lors du dernier conseil communautaire, la ComCom avait décidé de recruter six agents supplémentaires pour assurer l'accueil et le fonctionnement administratif du centre des Blaquières. «Dans les heures qui ont suivi notre proposition, on a eu que des retours positifs, quel que soit le corps de métier », relève Michaël Joud, coordinateur du CPTS du Golfe.

Moins de doses ce premier week-end

Et ajoute : « Même si le personnel soignant est un peu mieux payé le week-end, ce n'était certainement pas la motivation première. Il faut vraiment souligner qu'un nombre important de gens, des professionnels de santé mais pas seulement, des personnels de mairie qui se portent volontaires pour mettre la main à la pâte y compris les weekends, sacrifient leurs jours de repos, leur vie de famille à la vaccination parce qu'ils pensent que c'est le seul moyen de sortir de cette crise. Et sont prêts à faire tous les efforts nécessaires pour aider à y

arriver. »

À ce jour, les plannings sont assurés pour les semaines complètes à venir « et on insiste auprès de l'ARS pour avoir davantage de doses, précise Michaël Joud. Car on est à même, tant au niveau de l'infrastructure, du personnel et que des professionnels de santé, de doubler le nombre de doses injectées par jour, soit plus de 600 ».

Pour l'heure, le nombre de doses journalières (toutes des laboratoires Pfizer) va rester stable avec une limite en semaine de 320, mais le nombre de vaccinations augmentera avec les deux jours supplémentaires, certes pas autant dans un premier temps que ne le souhaiterait Michaël Joud : « Pour le moment, on aura moins de doses les samedis et dimanches. D'autres centres éphémères avant ouvert le week-end, l'ARS m'a expliqué qu'elle devait répartir les doses entre tous et pour ce premier weekend, on en aura 160 par jour. On espère par la suite en avoir autant

Uniquement sur rendez-vous

Plusieurs rappels enfin pour les candidats à la vaccination. On peut se rendre au centre des Blaquières uniquement muni d'un rendez-vous : aucune inscription n'est prise sur place.

Pour prendre rendez-vous, il faut se rendre sur le site internet Doctolib.fr ou de joindre le secrétariat par téléphone 06.15.16.91.33.

echarpentier@nicematin.fr

LA GARDE-FREINET

La bravade Saint-Clément mise en sommeil

Pour la deuxième année consécutive, les bravadeurs ne sortiront pas les armes et n'escorteront pas le saint patron... C'est la mort dans l'âme que les organisateurs ont pris cette décision, comme les communes voisines. Pour la deuxième année consécutive, la pandémie et le confinement auront ainsi eu raison de l'événement. « De toute façon, nous n'avons pas le choix sinon de nous résoudre à cette fatalité », reconnaît le président des Amis de la bravade, Gérald Codou.

Tout en caressant l'idée, si la situation sanitaire s'améliore, d'organiser, courant juin, une sortie de Saint-Clément à travers les venelles du village, « histoire de nous retrouver autour du Saint Patron », dit-il. Sachant que cette manifesta-



C'est grâce au père Julien, à gauche sur la photo aux côtés de M. et M^{me} Codou, que cette bannière a été réalisée par les sœurs carmélites polonaises.

tion n'aura pas l'éclat de la traditionnelle bravade et ses processions. Pour cela, il faudra attendre mai 2022

Nouvelle bannière

En revanche, Gérald Coudou a bon espoir d'organiser le tricentenaire de l'apparition de Notre Dame de Miremer en septembre, et de présenter aux villageois la nouvelle bannière brodée en son honneur par les sœurs polonaises du couvent des carmélites, grâce au contact de l'ancien prêtre du village, le père Julien, qui officie à la paroisse de Figanières. Prudent, Gérald Codou précise que cette manifestation religieuse, fixée au 8 septembre – Fête de la nativité – n'aura lieu que si la situation sanitaire l'y autorise.

J. B